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令和７年 第２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和７年 2月 14 日 午前 9 時 00 分 開 催 場 所 教育支援センター 

2 階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和７年 2月 14 日 午前 9 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和７年 2月 14 日 午前 10 時 20 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室主幹         川﨑章人 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

教育委員 大和田 由梨 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和７年度教育予算（案）の概要 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について   

イ ３月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

 ア ３月の事業予定について 

審議事項 

議案第１号 令和７年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

協議事項 

（１）令和７年度教育行政における重点施策について 

 

 

 

傍聴者０名 
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開 会 午前 9時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和７年第２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要について、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 ア 令和７年度教育予算（案）の概要について、事務局か

ら説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

令和６年度教育予算（案）の概要 

 

 

 

 

田中課長 

小川副課長 

竹内学校管理幹 

川﨑主幹 

（１）教育総務関係 

令和７年度教育予算（案）の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

山田委員 

小川副課長 

山田委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

小川副課長 

 

 

 

深井委員 

小川副課長 

 

深井委員 

 

小川副課長 

 

ＩＣＴ教育推進事業の一人一台情報端末の更新は、リースですか。 

更新については、購入の方向で検討を行っています。 

教科用指導書ですが、各学校に届いているのでしょうか。 

まだ、届いておりませんが、新学期までには届きます。 

トイレの改修ですが、須賀小学校は再整備の関係で改修をしないのでしょうか。 

須賀小学校については、再整備を進めており、早ければ令和 8 年度から一部校舎

の解体が入り、最終的には全て解体いたします。トイレの改修にも多額の経費が

かかりますので、須賀小学校については、再整備によって全てのトイレが新しく

なりますので、既存の改修を予定しておりません。 

トイレの改修にはどのくらいの期間がかかりますか。 

トイレ以外にも老朽化への改修費が発生することもあり、優先順位で必ず予算が

付くわけでない状況ですが、１０年ほどかかると見込んでいます。 

給食費の補填を行なっているとのことですが、一年間を通して補填を行うという

ことでしょうか。 

年間での補填額となります。ただし、令和６年度は米飯価格の高騰もあり、１２

月補正で追加の補填をしているところです。物価高騰の具合に応じて、追加で補
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深井委員 

小川副課長 

 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

田中課長 

填する可能性もあります。 

給食費の値上げは検討していますか。 

現状では、物価高騰に対する保護者の経済的負担軽減の見地から、給食費は値上

げせず、町財源から補填しています。今後は、給食費の値上げの検討も必要と考

えております。 

水泳の外部委託には、コーチによる指導も含まれているのでしょうか。 

含まれています。 

他校での実施はいつ頃予定しているのでしょうか。 

須賀小学校での実施状況を見ながら、検討します。 

 

 中村教育長 他に質問はございませんか。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について、事務局から説明をいたします。 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

 

 

 

竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 性に関する講演会は、どなたが講師ですか。 

竹内学校管理幹 助産師が講師となります。 

中村教育長 他に何かございますか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

川﨑主幹 （３）生涯学習関係 

３月の事業行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

山田委員 

川﨑主幹 

 

 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

地蔵院遺跡はどのあたりにありますか。 

百間小学校から郷土資料館、西原自然の森の付近になります。 

他に何かございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、５ 審議事項に入ります。 

議案第１号 令和７年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について、説
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明をお願いします。 

５ 審議案件 

議案第１号 令和７年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について   

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

 

 

中村教育長 

議案第１号 令和６年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について（資

料により説明・質疑応答を行う。） 

意見はありますか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。（意見、質問

なし） 

では、お諮りします。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

承認されました。 

次に、６ 協議事項に入ります。 

（１） 令和７年度教育行政における重点施策について、説明をお願いします。 

６ 協議事項 

（１）令和７年度教育行政における重点施策について 

 小川副課長 

竹内学校管理幹 

川﨑主幹 

中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

 

 

 

 

（１）令和６年度教育行政における重点施策について 

（資料に沿って説明を行う。） 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

校内教育支援センターについては、来年度から始まるのですか。 

来年度から計画を進めていくものです。 

小学生は既存の教育支援センターを使うということですか。中学校に行けなくて

も町の教育支援センターなら行けるという生徒もいると思いますが。 

中学生はどちらを活用するか選択できます。現状でもさわやか相談室と町の教育

支援センターを自由に選択していただいています。 

中学校については、さわやか相談室の機能を拡張していく形となり、小学校につ

いては、様子を見ながら進めていくこととなります。 

保健室とカウンセラーとさわやか相談室の使い分けについて教えてください。 

小学校にはさわやか相談室はありませんので、養護教諭が子供の気持ちを聞いた

り、教室に誘導したりし、対応しています。一方、過去には、教室に行けない子

供たちが保健室に集まってしまう状況もありました。スクールカウンセラーは、

子供の状況に応じて保護者に案内しています。中学校については、教育支援セン

ターよりもさわやか相談室に登校する生徒の方が多い状況です。距離的な問題が

あるのかもしれません。 
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中村教育長 他に何かありますか。 

  

中村教育長 

（意見・質問なし） 

それでは、本日、御説明させていただいた内容を、令和７年度の重点施策として

取組を進めてまいります。 

続きまして、７ その他 に移ります。 

７ その他 

 竹内学校管理幹 

 

卒業式の役割分担について 

小中学校におけるインフルエンザ・新型コロナウィルスの感染状況について 

８ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回は、３月１７日（月）９時００分から教育支援センター２階会議室で開催し

ます。 

９ 閉会 

（午前 10時 20 分） 

 


